

Die BvS auf der Vocation in Lüneburg

Am 23.05.2024 um 9:30 Uhr starteten die 10. und 12. Klassen mit zwei Bussen zur Berufs- und Studienmesse Voaction nach Lüneburg.

Vorab wurden die Schüler und Schülerinnen vom Organisationsteam der Messe in der Schule über den Ablauf und Inhalt der Messe informiert. So bekamen sie einige Wochen vor der Messe einen Ausstellerplan mit den entsprechenden Betrieben und Universitäten/Fachhochschulen sowie deren Berufsangeboten. Aus diesen konnten sie wählen und Termine für den Messtag vereinbaren. Dies ermöglichte eine gezielte Vorbereitung auf die Treffen mit den Ausstellern.

Einige Schüler und Schülerinnen nutzten die Gelegenheit und brachten ihre Bewerbungsunterlagen oder auch ihre Kunstmappen mit, um sich ein Feedback von den Betrieben/Universitäten einzuholen. So konnten auch schon Kontakte für die Zukunft geknüpft werden.

Außerdem bekamen die Schüler und Schülerinnen bei interessanten und gut laufenden Gesprächen bereits ein kleines Zertifikat, welches sie für ihre Bewerbungsmappe nutzen können.

Und wie fanden es unsere Schüler und Schülerinnen?

„Ich fand die Messe sehr interessant und man konnte viele Fragen stellen. Die Personen an den Ständen waren sehr nett und haben sich Zeit für uns genommen. Man wurde übers Studium informiert und zusätzlich hatte man die Chance, noch andere Stände, wo man keine Einladung hatte, zu befragen.“ -Lea, 12b

„Die Vocation-Messe in Lüneburg war sehr hilfreich dabei, sich für ein Studiengang zu entscheiden. Ich war selber noch am überlegen, was ich studieren soll. Die Messe hat mir geholfen, weiterzukommen.“ -Michael, 12b

„Es war ein toller Ausflug! Die Menschen waren sehr nett und hilfsbereit. Sie haben all unsere Fragen beantwortet und uns über unsere Traumjobs informiert.“ -Elif, 12a

Es war also insgesamt ein sehr gelungener, erfolgreicher und inspirierender Tag für alle!

